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«Нейтрализация противодействия» как одна 
из тактических задач расследования контрабанды 
наркотических средств, психотропных веществ, 
их прекурсоров или аналогов, сильнодействующих 
веществ и возможные средства ее решения
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В статье на основе анализа теории и складывающейся судебно-следственной практики рассматриваются характерные способы 
противодействия расследованию контрабанды наркотиков (наркотических средств, психотропных веществ, их прекурсоров или аналогов, 
сильнодействующих веществ); с их учетом предлагаются различные способы преодоления такого противодействия, которые в совокупности 
образуют тактическую задачу «Нейтрализация противодействия». Последняя рассматривается в качестве одной из базовых тактических 
задач расследования преступлений в сфере незаконного оборота наркотиков в целом и при расследовании контрабанды наркотиков в 
частности.
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“Neutralization of Interference” as One of Tactical Tasks of Investigation of Smuggling of Drugs, 
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Based on the analysis of the theory and the emerging judicial and investigative practice, the article discusses the characteristic ways of counter-
ing the investigation of the smuggling of psychoactive substances; with their consideration, various ways of overcoming such counteraction are pro-
posed, which, in aggregate, form the tactical task ‘Neutralization of counteraction’. The latter is considered as one of the basic tactical tasks of in-
vestigating crimes in the sphere of illicit drug traffi cking, in general, and in the investigation of drug smuggling, in particular.
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